

GTA, un café....Chaud!

Soumis par robocop
21-07-2005

Dernier rebondissement dans "l'affaire" GTA San Andreas. Les amateurs (mateurs?) de jeu vidéo qui possédaient ce jeu pouvaient grâce à une série de codes (ou bien un patch) "interagir" avec une personne du sexe opposé. En fait cela permet de ne pas rester à la porte lorsqu'on vient "prendre un café" chez sa fiancée et aussi de voir la maison depuis l'intérieur ;-).

C'est pour cette raison que ce patch (mod) ou ces codes ont été nommés "Hot Coffee". En fait cette possibilité avait été incorporée dans le jeu par les développeurs et l'éditeur Take-Two Interactive a annoncé que le comité Entertainment Software Ratings Board (ESRB) qui donne classification des jeux a classé le jeu AO pour "Adults Only" alors qu'il était précédemment M (pour Mature).

Je vous rappelle que tout a commencé par un patch diffusé sur le net et ensuite quelques ardents activistes anti-jeux vidéo comme Jack Thompson et la sénatrice Hilary Clinton ont descendu le jeu en flèche. Hilary Clinton a même comparé les jeux vidéos violents aux cigarettes et à l'alcool comme étant un risque pour la jeunesse américaine. En retour une enquête a été lancée pour savoir si le jeu avait été modifié ou s'il comportait cette possibilité au départ. Le site de l'ESRB a conclu que le jeu n'avait pas été modifié et que les scènes étaient présentes dans TOUTES les versions du jeu (PC CD-ROM, Xbox, et PS2) et que cela entâchait la réputation de l'ESRB. De plus l'ESRB demandera à tous les éditeurs de jeu de signaler tout le contenu réel de leur production même si celui-ci ne sera pas vu lors du jeu!

Précipitez vous pour l'acheter car aux USA une association de magasins de jeux vidéo "The Interactive Entertainment Merchants Association" vient de déclarer que tous leurs membres vont retirer le jeu de la vente. Les chaînes GameStop et Wal-Mart viennent de le faire. En fait il suffirait de changer la jaquette du jeu puisque le jeu portant la mention M est interdit et que celui avec AO est permis!

Coup de théâtre encore, Take Two menace de poursuite les fabricants de l'Action Replay à l'origine du problème. Des rumeurs courent même sur l'arrêt de la production du jeu mais je n'y crois pas. Je vous laisse pour courir l'acheter, ça va devenir collector et en plus je vais pouvoir tester les codes...juste pour voir si ça marche!